



CONSEIL MUNICIPAL

Centenaire fêtée dans la joie

C'est entourée des autres résidents de l'EMS Les Fontenayes, à Saint-Imier, de sa famille et des représentants de la Municipalité qu'Hélène Juillerat a fêté ses 100 ans le 2 novembre dernier.



A l'occasion du goûter animé par un homme-orchestre, elle a reçu la visite du maire Denis Gerber, accompagné de Yanick Courvoisier, chef du Service administration générale et police. Les représentants des autorités lui ont remis le traditionnel bouquet aux couleurs imériennes ainsi qu'un présent à la hauteur de l'événement.

Née Sandoz, Hélène Juillerat a vu le jour à l'hôpital de Landeyeux. Elle a effectué toute sa scolarité à Dombresson. Après un séjour à Zurich, elle s'établit à Saint-Imier en 1944. Employée polyvalente, elle travaille à l'hôtel Erguël en cuisine et au service.

C'est là qu'elle fait la connaissance de Roger Juillerat, son futur mari. De leur union naissent une fille et un garçon. Aujourd'hui, quatre petites-filles et cinq arrière-petits-enfants font sa fierté.

Le maire Denis Gerber a souligné l'honneur de la commune de compter une centenaire de plus parmi ses habitants. Il a également tenu à exprimer toute sa gratitude au personnel soignant qui encadre Hélène Juillerat depuis trois ans et lui apporte quotidiennement l'énergie nécessaire pour affronter les aléas de la vie. (cm)



Saint-Imier, le 9 novembre 2022